

Fotos de la kedada 16-N

Tema: Fotos de la kedada 16-N

17 Noviembre

De: granizo

iHola a todos!

Aquí os pongo algunas de las fotos de la kedada.

Abro este tópic también para que pongais todas las fotos que tengais de la kedada. ¡Qué os gusten!



Salida del tunel y encuentro con la nieve en la ida hacia la comida.



Arcimis enseñándonos el "sofisticado y moderno" 😊 método de subir documentos a la planta superior.



Visita a las antenas del tejado. De izda. a derecha: P.A.C.M.E., Cumulonimbus con el paraguas, Nystrom al fondo, Rayo, tborras (se le ve muy poco), OTZI (sacando una foto), 2 almansas, urbasa con paraguas y meteoburgos con capucha.





Yendo en el coche



de mammatus (empezaba a llover).

Nubarrones hacia la izqda.



Mammatus al final de la mesa y a su izda. y derecha de la foto: Urbasa, Daniel Angulo (amigo de pasamo), y hermano de Daniel Angulo. A la izda. de la



foto y derecha de Mammatus: Jose Bera, jefa de Jose Bera, Arcimis y nambroque.



Mammatus brindando comida.

Mammatus muy contento contando el dinero de la



En la taberna tomando algo despues de la comida. De Izda a derecha: meteocoll, rayo, pedromad y mammatus.

Vídeo de la comida: [pinchad aquí](#)

Saludos a todos

granizo

Respuesta de: meteocoll

Hola a todos ...

Amigo granizo ... menudo reportaje de fotos ... esto te ha dado trabajo !!

Srs ... os presento la mano de Mammatus ... hi-hi-hi ...



... nos estaba señalando donde se encontraba la nieve ... al final la encontramos ...

Saludos a todos, desde Collbató.

Respuesta de: nevado

Bonito trabajo ,si señor.

Me parecen unas fotos estupendas.

Un saludo.

Respuesta de: seal

No pude ir.....jue. Tiene una pinta increíble la visita.

Otra vez será.

Saludos.

Respuesta de: storm2002

muy buenbas fotos y tuvo que ser un bue dia lastiam no haber podido estar...

Un saludo desde Malaga

www.garaje.ya.com/dvjup2002

Respuesta de: meteosat2

Venga!!!! Animo a todos que seguro que se vuelve a hacer una quedada!!!!

Un saludo a todos!!!!

Mostrémonos respetuosos con el medio ambiente,es la única manera de que el medio ambiente se muestre respetuoso con nosotros.

Respuesta de: tborras

Granizo,felicidades,muy buen trabajo

Saludos

tborras

Respuesta de: granizo

Hola meteosat2

La verdad que pensé en ti cuando estuve allí. Tenía muchas ganas de conoceros a ti y a charro. Es una lástima pero lo que dices, animo a todos que algún día se repetirá.

Un saludo desde Burgos a Mammatus, rayo, Arcimis, meteocoll, nambroque, CumulosHumilis, nimbus, nevado y muchos mas...

granizo

ah, ¿alguien ha visto el video que he metido?

Respuesta de: storm2002

hola granizo, por curiosidad, ¿sales en alguna foto?

Un saludo desde Malaga

www.garaje.ya.com/dvjup2002

Respuesta de: febrero 1956

Cojonudas fotos granizo.

i Os lo habéis tenido que pasar de p... madre ! Además en una foto he visto vinito de mi tierra je, je, je,

La próxima a ver si me animo

Saludos desde La Rioja

febrero 1956

Respuesta de: CumulusHumilis

Granizo, machote, impresionante trabajo, digno del mejor kazatormentas...aunque en este caso has kazado una panda piraos...!!!

Enorawena! CH.

Respuesta de: Mammatus

Que wapo salgo en toas leche!!

Por cierto granizo, ¿que codec has utilizado para comprimir video?, tengo instalado del DivX y me dice que el

formato no es compatible, asin que no puedo ver el vidrio.

Saludos

Mammatus

Respuesta de: granizo

Hola storm2002

Si, salgo en una foto, en esta:

Estoy subido en la segunda escalera (empezando por debajo) a la izda. de mi hermano meteoburgos que le reconocerás porque lleva el color del anorak de un rojo llamativo.

Repito la pregunta de antes: ¿alguien ha conseguido ver el video que he metido?

Saludos a todos

granizo

Respuesta de: Almansa

Hola Granizo, yo si que he podido ver el Video. Lo abría con el Windows media y me daba error. Pero lo he abierto con el Quicktime y lo he visto. Dura 5 seg y se ve un plano general de la mesa.

Saludos.

Respuesta de: granizo

Comorrlll??? Oye Mammatus, a mí háblame en cristiano eh? hihi. Pues lo único que te puedo decir es en el ordena de mi padre lo reproduce con el Real One Player, en el de mi hermano con el Windows Media para XP y en el mío con el Quick Time. Que penas que no lo puedas ver jijji porque es en el que salias tu en la comida levantando las manos jijji. De todas formas, si no puedes ver el vidrio mira a tu ventana jijji.

Saludos a todos

granizo

Respuesta de: atmos

Hola Granizo, yo no consigo ver el video pero con las fotos ya me conformo, aunque solo salgo en la foto de "familia". Muy buen reportaje chaval.

Gracias y un saludo.

atmos

Respuesta de: meteoburgos

Buenas a todos,

Mammatus y a los que no consiguen ver el video, mañana lo intentaré volver a subir a este topic a ver si lo podeis ver. Será algún problemilla.

Pues no, mi hermano no ha usado codec Mammatus. Pero repito que mañana lo subo a mi servidor a ver si lo podeis ver.

Por cierto, acabo de intentar ver el video y no me deja.

Lo dicho

meteoburgos

Respuesta de: virga

hola granizo , mis felicitaciones por tu gran trabajo en la publicación de las fotografías y queria comentarte que al pinchar sobre alguna de las fotos par que salgan mas ampliadas, aparecen otras diferentes.

un saludo.

Respuesta de: granizo

Si, me debe de haber pasado en dos de ellas. Pero es que al hacer los vínculos se me mezclaban ya los nombres de las fotografías (Pict145, Pict149 etc...) ¿Has visto el video? Bueno, yo me marchó "pa" la cama que ya es hora.

Saludos a todos

granizo

Respuesta de: Cumulonimbus

Granizo, algo raro le pasa a tu video . Hasta los 4 segundos se ve estupendamente, pero justo cuando llega a la altura de OTZI, aparece una banda de pixeles rojos y se pone la pantalla blanca durante el último segundo. A veces hasta cuelga el ordenador. Estoy visualizándolo con quick time, y me ocupa 701K para mas señas. Almansa a ti cuanto te ocupa. ¿te pasa lo mismo que a mi?.

"Dios no juega a los dados con el universo" A. Einstein

Respuesta de: charro

Gracias granizo , para otra a ver si podemos ir los que no hemos ido, también tengo ganas de conoceros en persona.

Me alegro que lo hayáis pasado de vicio.

Muy wapas las fotos , y salis todos muy bien

Saludos

Respuesta de: Suramericano

Un saludo. Parece que estuvo muy fructífera y agradable la visita al INM y el paseo posterior. A ver si la próxima montamos una con conexión satelital para los que estamos afuera.

Por cierto que temperatura tenían?, porque se ven muy tranquilos con una simple chaqueta.

granizo el único problema que he tenido con este tópico es que no veo bien las fotos pues estoy "obnubilado" por la "envidia"... ji,ji

Saludos venezolanos

Respuesta de: lolumo

Por una vez el Macintosh me da ventajas respecto a los PC pues veo perfectamente tu vídeo Granizo, a través del Quick-Time. Buena quedada ¿no? Saludos.

Respuesta de: Jose V.

Suramericano, en el INM la temperatura era entre 8 y 9°C

Durante el trayecto una vez llegados a la Sierra, oscilo entre los 3 y los 0.

En el Puerto en las fotos que hay en otro asunto, hay discrepancias, según mammatus era de 1^o puesto que de los chupitos caía agua, yo sin embargo creo que era de -1

Un saludo.

Si quieres ganar el Cielo cuida la Tierra. (Proverbio indio)

Respuesta de: granizo

Hola amigos:

Acabo de volver a subir el video a internet y a mi ahora se me ve perfectamente con el quick time y todo enterito. Pasa algo rapidillo pero es que tampoco lo quería hacer muy largo porque luego tarda la leche en cargarlo además, para algo teneis el pause. Otra cosa: charro, ¿cuál es el gentilicio de salamanca? el otro día me lo pusieron en un examen y no tenia ni idea. Gracias.

Saludos a todos

granizo

Respuesta de: vaguada

No pude ir a la visita, q envidia.
vaguada

Respuesta de: Mammatus

Meteoburgos, granizo y Rodolfo.

Miraros bien este topic, para que podais grabar vídeos mas grandes y no os ocupen tanto.

Con el Quik time si lo veo.

Un saludo

Mammatus

Respuesta de: deily

Cada vez que veo las fotos me acuerdo de lo bien que lo pasamos y eso que yo no pude ir a ese banquete , no he puesto las fotos porque son prácticamente iguales...

Respuesta de: Cumulonimbus

Según el termómetro de Pedromad era de -2. Yo también apuesto por eso aunque cayera agua de los chupitos porque:

- 1) Los focos generaban calor y podrían contribuir a ello.
- 2) Si el tejado no está bien aislado, y habiendo -2 (que no es demasiado frio) el calor que escapa del local por conducción de las paredes podría facilitar ese deshielo.

"Dios no juega a los dados con el universo" A. Einstein

ram@meteored.com